



Miriam Höller

Miriam Höller, ehemalige Stuntfrau und mehrfach ausgezeichnete Keynote-Speakerin, begeistert mit ihrer einzigartigen Lebensgeschichte und ihrem beeindruckenden Durchhaltevermögen. Bekannt wurde sie durch ihre Teilnahme an „Germany’s Next Topmodel“ sowie als Moderatorin der Sendung „GRIP – Das Motormagazin“. Über ein Jahrzehnt lebte Miriam Höller ihren Traum als professionelle Stuntfrau und faszinierte mit spektakulären und ästhetischen Stunt-Performances. 2016 nahm ihr Leben eine dramatische Wendung: Ein schwerer Unfall beendete ihre Karriere als Stuntfrau. Nur sechs Wochen später verlor sie ihren Lebenspartner, den Kunstflug-Weltmeister Hannes Arch, bei einem tragischen Helikopterabsturz. Trotz dieser schweren Schicksalsschläge kämpfte sie sich aus dem Rollstuhl zurück ins Leben und machte...



Themen

Abenteuer & Erlebnisse, Change Management, Diversität & Inklusion, Führung & Recruiting, Motivation, Resilienz & Stress-Management, Teamwork & Teambuilding, Trends, Zukunft & Wissenschaft

Sprachen

Deutsch, Englisch